雫石町互御所小学校 学校だより 令和3年12月24日(金) NO、56

ぐんぐん成長 88日間の2学期

校庭も朝から白く雪で覆われる日が多くなってきました。それでも寒さにも負けず、雪まみ れになって校庭で遊び、汗だくになる子ども達。子どもは風の子とはよく言ったものです。

さて、季節でいうと「夏」「秋」「冬」と3つの季節を過ごした2学期ですが、予定された行 事や活動を全てやりきることができました。これらの教育活動は全て「ねらい」があり、子ど

も達の成長を願って展開されるものです。コロナ禍ではありましたが無事にやりきることができたことは大 きな喜びです。子ども達もそれに応えるように大きく成長しました。これも保護者、地域の皆様のご理解と ご協力があったからこそと心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

明日から冬休みに入ります。事故なく充実した冬休みとなりますように。

終業式 代表の言葉から《2学期の頑張り、冬休みの楽しみ、頑張りたいこと等》

【1年 外里 海陽(とざと みはる) さん】
わたしが2学期にがんばったことは、保育園の年長さんとのなかよし交流会です。なわとびを長く跳んでみせました。うまくできたしほめられてうれしかったです。勉強では、音読と計算カードをがんばりました。計算カードは、校長先生にも聞いてもらって合格できてうれしかったです。学習発表会は、みんなでいっぱい声を出して練習しました。大成功してよかったです。楽しかったことはユーユーファームに行ったことです。初めて大きな馬に乗 りました。ちょっとどきどきしたけど楽しかったです。 冬休みにがんばりたいことはお家の仕事です。お皿洗いやお風呂洗いをしてお母さんをにこにこさせたいです。

【3年 村田 柚奈(むらた ゆな)さん】

2学期の思い出は3つあります。1つ目は、ふるさと遠足です。鶯宿温泉街の通りの手すりをきれいにふけまし た。きれいだった雑巾がきたなくなって、手すりがきれいになっていったのでとてもうれしかったです。フラワー ガーデンではきれいなところをたくさん見たり、ブルーベリーを食べたり、とてもうれしかったです。南畑小学校 でお弁当をみんなで楽しく食べて外でたくさん遊べました。2つめは学習発表会です。3年生で決めためあてを達 成できました。わたしはナレーターでした。はっきり、ゆっくり言えたのでよかったです。最高の思い出に残る学 習発表会になりました。3つ目は豆腐作りです。初めて作りました。にがりは豆腐を作る大事な材料だということ が分かりました。とてもおいしかったです。

冬休みはスキーをがんばりたいし、みんなの役に立つ雪かきや洗濯たたみなどをがんばりたいです。

【5年 松尾 美兎(まつお みう)さん】

2学期のめあては2つありました。2つのめあてを校長先生から聞いた「努力の壺」で振り返ります。1つ目 は、「全教科先生の話を聞いて取り組もう」でした。これはどの教科でもどの先生でも話をしっかり聞くことがで きました。壺の水は半分以上たまりましたが、壺が大きかったので、あと少しがんばれたらいいなと思いました。 更に3学期に力を入れたいです。2つ目は「時間通りに行動し、やるべきことをすばやくしよう」でした。これは 壺の水を満タンにできました。特に、放送委員会なので朝や掃除の放送が遅れないように意識できました。また、 林間学校でも、登山やキャンプファイヤー、野外炊事などいろいろな活動があったので、めあてを思い出してすばやく行動することができました。

明日からの冬休みは、特に学習にはげみたいです。なぜかというと2学期の復習に取り組みたいからです。時間を守り進んで学習したいです。3学期は6年生へのステップとなる大事な学期です。私は話をよく聞くことと学習 に力を入れたいです。そして6年生からの引継を大事にして5年生みんなでがんばりたいです。

<2学期の活動

スナップ写真



動物とふれあいました。



1年生 YU-YUファーム見学 2年生 おもちゃフェスティバル 1年生を招待しました。



3年生 豆腐づくり おいしくできました。





5年生 被災地訪問 (陸前高田市津波伝承館)





2学期も、たくさんの ふれあい、学びが ありました!

4年生 授業実践研究会(体育)

2年生にPCを教える6年生

情報メディアについて考える

11月26日(金)の授業参観後に、保護者対象の「情報メディア講座」が、たくさんの保護者の皆様の参加を得て行われました。内容は、オンラインゲームをはじめとしてインターネット、SNS等の活用状況や影響・問題点等について詳しくお話しがありました。

本校の子ども達も、情報メディアとの上手な付き合い方については課題があると捉えています。例えば、子ども達のアンケートによると、一

講師の先生からは「スマホを1時間以上使用すると睡眠時間を確保しても学力が低下する」、「特にLINEの使用は学力低下への影響力が大きい」など驚きの調査結果なども紹介され、勉強になる講座となりました。 長い冬休みになります。ゲームやスマホの使用時間も増えてくることで

長い冬休みになります。ゲームやスマホの使用時間も増えてくることでしょう。ぜひ、子ども達の活用状況を把握して、約束を確認し、適切な使用状況を整えていただきたいと思いました。



<参加した保護者の方の感想から>

講座を聞く前はなんとなくゲームのやり過ぎはよくないとは思っていましたが、講座を聞き、詳しく知ることができてよかったです。岩手でもゲーム障害で入院している子どもがいること、80万円も課金している子どもがいると聞いて驚きましたし、身近に起こりうることなんだなと怖くなりました。

ゲームが全て悪いとは思いませんが、買い与えて終わりではなくフィルタリングをかけるなど本人とも話し合いながらゲームを使っていこうと思いました。

スマホの使用時間が1時間以上になると学力が低下する大きな原因となるというお話しが衝撃的でしたし、他にも勉強になるお話をたくさん聞くことができてよかったです。帰宅後、子どもにも話して聞かせました。

今後の情報メディアとの付き合い方を子どもと話し合い、確認を しながら上手に付き合っていける ようにしたいです。 ゲーム依存、ゲーム障害、 怖いと思いました。また、自分 自身も日常的にPCやスマホ を使用すると、SNS等見てい るとあっという間に時間が経 過していることが多いので、子 どもだけではなく、親も気を付 けて情報メディアと付き合って いきたいと思いました。

1月の行事予定



1	土	元日	16				
2			17	月	安全点検		
3	月		18	火	3学期始業式 下校指導 <i>給食なし 12:00 下校</i>		
4	火		19	水	登校指導 給食開始 委員会		
5	水		20	木			
6	木		21	金	登校指導		
7	金		22	土			
8	土		23				
9			24	月	作品展(~27日)		
10	月	成人の日	25	火	集金日		
11	火		26	水	児童朝会 PTA 厚生部会		
12	水		27	木	がん教育(6年)		
13	木	00	20	28 金	新入生体験入学 <i>給食なし</i>		
			28		<u>1~3年12:15下校 4~6年弁当15:40下校</u>		
14	金		29	土	本校教育活動へのご理解とご支援に感謝申し上げます。 来年もどうぞよろしくお願いいたします。		
15	土		30				
			31	月	よいお年をお迎えください。		